

# *La Namibie remercie Cuba de sa contribution à sa libération et à son indépendance*

---



La Havane, 2 mai (RHC).- Le vice-ministre des Affaires étrangères et de la coopération de la Namibie Peya Mushelenga, a renouvelé la gratitude envers le peuple et le gouvernement cubains pour leur apport à la libération et à l'indépendance de ce pays africain.

Lors de la commémoration du 37e anniversaire du massacre de Kassinga, Peya Mushelenga a pris la parole dans un théâtre du centre de Windhoek, la capitale, où l'on a projeté aussi le documentaire intitulé « Los hijos de Namibia » (Les fils de la Namibie) du réalisateur cubain Rigoberto López.

Pour sa part, l'Ambassadeur de Cuba en Namibie, Giraldo Mazola, a mis l'accent sur les liens d'amitié unissant nos deux peuples. Il a relevé que les Cubains et les Namibiens n'ont pas versé leur sang en vain au cours de l'attaque criminelle des troupes racistes sud-africaines à l'époque.



**Radio Habana Cuba**